



La maestra Delfina Gómez requiere la entidad mexiquense.

TOLUCA

Listas para el debate

Adriana Carbajal

Representantes de Morena y PRI ante el Instituto Electoral mexiquense (IEEM) se mostraron seguros de que sus candidatas Delfina Gómez y Alejandra del Moral, ganarán el primer debate del próximo 20 de abril.

En entrevista Francisco Vázquez, representante de Morena ante el Instituto Electoral mexiquense (IEEM) dijo que nunca hubo dudas sobre la asistencia de la maestra a dichos encuentros, pues el tema que estaba pendiente era la fecha por cuestiones de agenda.

Dijo que es lógico que una presidenta municipal, senadora, secretaria de Estado, y funcionaria en distintos niveles no tenga miedo a debatir, tal y como ha insistido en ello.

Dio a conocer que las condiciones están dadas, toda vez que se cumplirá como debe ser, en tanto que el escenario que esperan, dijo que por lo que respecta a Morena, están

“Haremos una lista que seguramente le gustará a la maestra. Vienen senadores, alcaldes y estamos en espera de las conformaciones”.

FRANCISCO VÁZQUEZ
Representante de Morena

preparados”.

Recordó que el 3 de abril la candidata morenista ya presentó su plan de trabajo, por lo que se ajustará el formato conforme a lo establecido por el órgano electoral.

En lo que tiene que ver con los invitados, el representante partidista enfatizó que suman 55, y seguramente asistirán personajes morenistas nacionales y municipales.

Asimismo, el representante partidista dio a conocer que el debate es un día más de campaña y se mostró seguro de que lo ganarán e incluso no descartó que sigan creciendo, tal y como lo refieren las encuestas.

“Estamos claros quién es la maestra Delfina Gó-

mez y qué requiere la entidad mexiquense”.

Aprovechó para indicar que suman más de 50 encuestas y están claros que tienen por lo menos 20 puntos más en cada una, por lo que confió en que les irá muy bien.

Asimismo, la representante del PRI ante el Comité Especial de Debates, Sandra Méndez, confió que será un buen debate, y que todos los medios lo transmitirán, toda vez que considero, son los ciudadanos los que contrastan las propuestas de cada una de las candidatas.

Mencionó que, aunque la definición será el 4 de junio, es importante que los ciudadanos conozcan qué y cómo las candidatas darán solución.